

Prohibido olvidar



Ciudad Heroica La Limonera



Ciudad Heroica La Limonera

Prohibido olvidar

Ciudad Heroica La Limonera

Ataque criminal a la Ciudad Socialista Avivir La Limonera

Un grupo de seguidores de H. C. Radonski, obediendo sus ordenes, arremetieron contra ciudadanos que regresaban de rescatar el CDI de Piedra Azul el cual se encontraba acosados también por estas persona desadaptadas de la Urbanización de Piedra azul, arremetieron contra este Centro de Salud y los habitantes de La Ciudad Socialista La Limonera salieron organizadamente al llamado que hicieran vecinos dela zona. El día 15 de abril a tempranas horas de la noche un grupo numerosos de ciudadanos del Avivir la Limonera a su regreso fueron interceptados por los criminales de Capriles, dispararon a diestra y siniestra contra niños jóvenes y adultos, indiscriminadamente, los cuales resultaron muertos José Luis Ponce y Rosiris Reyes, en el sitio, falleció José Luis Ponce y posterior en el Hospital Domingo Luciani del Llanito fallece Rosiris Reyes a causa de los impacto de balas que causaron personas que estaban apostados en la guarimbas que realizaron de gente de la oposición a la entrada de Monte Rey y del Edificio Monte Pino. Cabe destacar que todos los disparos fueron por la espalda gracias a un ciudadano que pudo grabar a los vehículos que estaban estacionados en el lugar, fueron luego se identifica a los atacantes que estaban en esos vehículos identificados con anterioridad, fueron detenidos hoy están bajo investigación de las autoridades competentes. Aprovechamos la oportunidad pedir justicia no solo a los autores materiales, sino a los autores intelectuales, contra ellos todo el peso de la Ley, porque su ataque fue contra un colectivo que su único pecado es vivir en un lugar privilegiado del sur este caraque-



Presidente Nicolás Maduro durante el velorio del camarada Ponce

ño. Su único pecado es creer y construir la Comuna, cumplir con el sueño del Comandante Supremo Hugo Chávez de convertir la Ciudad Socialista Avivir la Limonera en un ejemplo mundial. Por tal situación el la ciudad Socialista Avivir la Limonera fue declarada como Ciudad Heroica y a los mártires de la revolución fueron condecorados con la máxima Orden del Libertador Simón Bolívar, por el Presidente Nicolás Maduro cuando vino a la ahora ciudad heroica La Limonera, debemos destacar la presencia del Canciller Elías Jaua acompañado de varios ministros del Gobierno de la Revolución Bolivariana, dentro de su discurso hizo hincapié de la presencia del Presidente Chávez a estos terrenos, el cual manifestaba el sueño que tenía con los niños de esta ciudad correr libre de toda dominación colonial, expresaba cuando recorría estas tierras de indio desde Fuerte Tiuna, "ver estos espacios convertido en ejemplo para el mundo entero, y

los invitaba para que vean estos proyectos en pleno desarrollo y convertido en comuna, con su auto gobierno".

El 15 y 16 de abril, fallecen dos ciudadanos por armas de fuego provenientes de personas de la oposición.

José Luis Ponce Ordoñez, de 45 años de edad, cédula de Identidad N° 23.172.432. Camarada comprometido con en proceso de cambio ordenado por el Comandante Supremo de La Revolución Bolivariana. En vida activista político, militante del PSUV, con más de diez años integra la Milicia Bolivariana, miembro de la Brigada Socialista de Agroecología, de profesión carpintero, Vocero de la Unidad de Contraloría Social del Consejo Comunal Avivir La Limonera. Deja a seis hijos,

esposa y hermanos. Habitante de la torre 5.2.

Rosiris Reyes, de 35 años de edad, Cédula de Identidad N° 21.435.446, habitante de la torre 6.5, apartamento 11, primer piso, de profesión peluquera, camarada activista, no fallaba a una marcha, siempre estaba pendiente de todas las actividades políticas, una persona solidaria y grandes dotes de humanismo, nos quedamos cortos en calificar su persona comprometida con este proceso revolucionario.

Registramos las palabras del Presidente Maduro

"Aquí estamos, en nombre del Gobierno revolucionario vengo a traerle un abrazo a esta familia, a decirle que tienen un nuevo padre, su hijo mayor me estaba diciendo que su padre José Luis Ponce

murió como un héroe, un mártir y efectivamente, que por Decreto lo declaramos mártir y Héroe de la Patria bolivariana, José Luis Ponce murió por el odio de la burguesía, disparaban e hirieron a otro compatriota, por aquí esta, yo vine con el Presidente Chávez el año 2011, para entregar estos apartamento a familias que habían perdido todo en noviembre del año 2010. Ya el Presidente Chávez tenía unos fuertes dolores que no le permitía caminar, un mes después aterrizamos en la Habana Cuba, donde se detectó un tumor asesado, un tumor maligno. Vengo ahora como Presidente, estamos lamentando la partida e un hombre valiente, asesinado por las hordas fascistas, hemos ordenado que se acelere la investigación a los fascistas que atacaron al pueblo, ellos odian al pueblo, el pueblo tiene que construir, la paz el amor, todos los días tenemos que construir, mas salud, educación, las viviendas, la seguridad, de los niños un beso y un abrazo a esos niños y niña que están aquí, tienen derecho a la patria, a la vida. En Venezuela tenemos una derecha pinochetista, fariseos, fascistas, que se disfraza de patria de Bolívar y de Chávez para tratar de engañar y atacar al pueblo. No se justificaba la muerte de un solo venezolano, por el capricho electoral de alguien, atacar con rabia, arrechera, ¿Por qué tienen que atacar los CDI? ¿Por qué? ¿Por qué tienen que atacar los urbanismos populares? Declaramos también que ya tiene dos mártires, comunidad heroica. Fue este mismo pueblo que fue a liberar a Suramérica hacen doscientos años, con lanzas y fusiles, hoy nos toca con la conciencia. Nosotros estamos siguiendo la senda de Miranda, de los Libertadores, del comandante Supremo que se nos fue hace poco, yo estoy seguro que José Luis se les presento allá, cantándole patria querida, la cual canto su hija a su padre José Luis Ponce.

Un grupo de médicos cubanos se presentaron a darle un abrazo de solidaridad a la Familia de Ponce y Rosiris Reyes: sabemos que el hecho de la muerte fue provocada por ayudar y proteger a los médicos cubanos, para nosotros eso tiene un gran significado, yo creo



Camaradas del Fondas rindiendo honores a los fallecidos



Rosiri Reyes



Jose Luis Ponce



Yonni Pacheco

Palabras de Elías Jaua Milano Canciller de la Republica en la Ciudad Heroica La Limonera

El canciller Elías Jaua conoce muy bien esta comunidad, ha venido en reiteradas oportunidades, y prácticamente es el protector histórico de esta comunidad a la que ha asumido con mucha seriedad, cumpliendo con las solicitudes de la comunidad y hasta orinándola con regaño y todo. Cabe destacar que cuando habla del comandante en visitas por la montaña lo recordó con mucho sentimiento que hasta se le quebró la voz.

"Ha comenzado a brotar esa semilla que el comandante Chávez sembró en el pueblo alumbrando el Horizonte de la Patria, el Presidente Chávez lo dijo, el estaba consciente del odio de los sectores dominantes, siempre han sentido por nuestro pueblo, por el país, como lo manifestaron aquel 27 de febrero de 1989 que le echaron plomo parejo al pueblo, ustedes saben que el comandante Chávez no lo dejaron de atacar ni una sola vez en los 14 años que estuvo gobernando. Ya vieron como desataron todo su odio contra el pueblo de la Limonera, contra Rosiris Reyes, contra José Luis Ponce, es bueno que realicemos esta reflexión porque pudieran haber venezolanos confundidos y muchas veces creer que somos nosotros las dirigencia los que provoca-



Canciller Elías Jaua

mos la violencia. Aquí queda evidenciado el odio que tienen hacia los más pobres. Estos terrenos eran de los banquero prófugos de la Justicia, nosotros recorriamos esa montaña con el y nos decía, allá van los canteros para sembrar, las casas de Cultivos, los apartamentos, los Colegios, los parques y ver a los niños correr felices, esa es la Ciudad Heroica La Limonera,



que si asta ahora 45 mil cubanos que estamos aquí, aviamos estados guapeando, luchando por ustedes, esto nos pone en otro momento de decirle que estamos dispuesto a dar nuestras vidas, para seguir ayudando, correremos esa suerte, no nos van a retirar, en situaciones como esta, nos han asediado, nos han tratado de agredir, solo un odio visceral puede actuar de esa forma, cobarde porque lo matan por la espalda, el presidente les dijo a las familia que tienen un nuevo padre, yo vengo a decirle también que tienen un nuevo padre, que cuenten con nosotros.

Se confieren la orden del Libertador Simón Bolívar:

República Bolivariana de Venezuela, en concordancia con lo dispuesto en los Artículos. 2, 7, 8 de la Ley sobre la Condecoración, Orden Libertadores y Libertadores de Venezuela, en cumplimiento del deber histórico de honrar a quienes con su esfuerzo y sacrificio, han contribuido a la consolidación del supremo ideal de la felicidad, libertad del

pueblo venezolano, Estado y las Instituciones de la Republica Bolivariana de Venezuela, tienen como fines esenciales, la defensa de las personas, el respeto a su dignidad, en el ejercicio democrático de la voluntad popular. Considerando que en defensa de la voluntad popular en infinita vocación patriótica y revolucionaria, nuestros compatriotas se dedicaron con pación y desprendimiento a la causa de patria socialista en el camino del Ideal Bolivariano. Decreto. Artículo UNICO, confieren Orden Libertadores y Libertadores de Venezuela en su Primera Clase Espada a los Ciudadanos mártires de la Revolución Bolivariana que con su vida defendieron la voluntad Popular del pueblo venezolano y los Ideales de la Revolución Bolivariana: Honor y Gloria. El que abandona todo por ser útil a su Patria, no pierde nada y gana todo lo que le consagra. Simón Bolívar. Dado en Caracas, a los 17 días del mes de abril de 2013, año doscientos dos (202) de Independencia, ciento cincuenta y cuatro (154) de la Federación y catorce (14) de la Revolución Bolivariana.



Equipo medico haciendo presencia en la Limonera



Ciudad Heroica La Limonera

Prohibido olvidar

Entregan títulos de propiedad

Inauguran dos unidades Móviles del Saren

En el marco de gobierno de calle, el Ministerio de Interior y Justicia y de Hábitat y Vivienda, para hacer entrega de los Título de propiedad, se inauguran dos unidades especiales, dotadas de los espacios y equipos suficientes para realizar la actividad ejecutiva en la entrega de los títulos de propiedad en la Ciudad Heroica La Limonera.

Egla Rengifo:

“La personas que tienen sus apartamento a sus nombres, que vienen de los refugios o por el poder popular de los consejos Comunales del municipio Baruta, tienen una responsabilidad, saben quien es quien, saben que hay personas que sus vivienda estaban en alto riesgo, están aquí viviendo dignamente y tienen gente viviendo en esas casas de alto riesgo, no la demuelen, hay alguno algunos que la han alquilado, la comunidad nos reclama que porque tiene casa aquí y se la pasa allá, le echan agua, limpian. La comunidad organizada es la que va a permitir depurar esta situación, la institución sola no puede trabajar, la comunidad tiene en cada edificio y sabe lo que esta pasando, entonces, si hay una persona aquí que no viene de Baruta, que no fue seleccionada por su condición y su sala de batalla no la eligió, esa persona no debe estar allí, no puede ser que uno tenga que venir a sacarla, a nosotros nos da hasta pena porque tiene que venir la Guardia, un Fiscal, y nosotros a sacarla del apartamento. Porque él debe salir solita, porque la misma comunidad debe decirle que usted no es de aquí, esta ilegalmente aquí. Nos invitaron a una reunión y estaremos, con el Fiscal, con la Guardia, y abordamos caso por caso. Esa vivienda que no esta habitada por la persona asignada se recupera, pierde todo derecho a tener otra vivienda y se adjudica a otra persona que la necesite. La vivienda no es una mercancía, es una necesidad, un apartamento que no es legal permite otra ilegalidad.

Viceministro Leoncio Guerra:

En los desarrollos socialistas de las sociedades nuestras, están listas para protocolizar en el sitio todos los documentos de propiedad a la familia que han sido beneficiadas por este gran proyecto, iniciativa política de nuestro comandante supremo para dignificar al pueblo venezolano, con viviendas dignas. Estas tres unidades están en el contexto de las políticas del Gobierno de Calle, no hay buro gracias, estamos simplificando los trámites administrativos para protocolizar un documento, antes se tardaba un mes para que una familia tuviese tener el derecho pleno a tener una vivienda que adquiere, ahora con esta iniciativa que estamos inaugurando, en menos de 15 minutos le otorgan el documento de propiedad a la familia, debidamente protocolizado, esos es el Gobierno de Calle, legado del Comandante Supremo Hugo Chávez.

Violeta Clavaus de Vegas, Directora del Servicio Autónomo de Registro y Notarías del Saren:

Evidentemente unificar un equipo, porque estamos de manera dispersa y o se puede lograr nada, hago un llamado a colaborar para unificar criterios, colaborar un poco con las personas en la calle, de trabajo social, llevar la seguridad jurídica al pueblo como se esta haciendo ahorita. Si todo este conglomerado de personas que tenemos aquí, tuvieran que tener sus títulos de propiedad en Registro, no puede ser porque se congestiona, esto es expedito, rápido y satisface la necesidad que tiene el usuario y no causa emolumentos. Esto tiene que ver con el Gobierno de Calle ese es el norte como lo esta haciendo el Presidente, primera vez en nuestra historia tenemos revolución y hay que concretarla, ir adelante, por eso hay que marcar buenos precedentes, en pro de consolidarla.

Ministro de Hábitat y Vivienda, Ricardo Molina

La Limonera, es de Chávez, este es un proyecto de nuestro Comandante, ¿Ya ustedes saludaron al Ministro Farruco? ¿Al Ministro Leoncio? Antes era hasta ayer se iban a firmar en la oficina del Registro, el Ministerio de Interior, Justicia y Paz, esta inaugurando el Registro Inmobiliario Móvil, por primera vez en la historia de Venezuela se esta acoplando con el ministerio



las Leyes en la mano para hacer justicia.

Testimonios

Gladys Gonzales ¿Cómo se siente recibir este documento de propiedad?

Feliz y contenta por recibir este beneficio que voy a cancelar en treinta años, esto es en revolución.

Antonia Patiño Rubio ¿Qué le parece esta entrega?

La cosa más maravillosa que me ha pasado en mi vida, por primera vez ciento ser tomada en cuenta, esta situación es muy buena para mí por mi condición física que tengo, fíjese diez minutos y ya tengo mi documento de propiedad. La forma de pago es fácil, si yo me comprometo a cancelar en esta situación otro lo podrá hacer con mayor facilidad. Gracias a Chávez y ahora a Nicolás Maduro.

Yarelis León:

¿Que le parece estas unidades móviles para la entrega de documentos de propiedad?

Buenísimo, nunca se había visto esto, vivo en la torre 6.7, bueno primero que nada al comandante supremo y ahora a Nicolás Maduro tengo mi vivienda digna y gracias a la revolución.

Estefani Blanco:

Yo soy nativa del Hatillo, me siento muy contenta por tener mi título de propiedad de la vivienda, dignificada por la revolución de Chávez y ahora Maruro.

Alejandro Hidalgo de la Torre 6.2

Gracias a Nicolás que esta por allá haciendo un esfuerzo por Venezuela, luchando igual que todos los ministros con el gobierno en la calle, nunca se había visto un gobierno en la calle, estuve en los años de la cuarta República y jamás en la vida, ni esto ni esto, nada se había visto, la gente debería estar agradecido por todo esto que se esta viviendo:

¿Cuánto va a pagar?

Ahorita voy a pagar doscientos treinta y cinco mensual, el costo del apartamento realmente cuesta trescientos mil, con el subsidio y otros beneficios, lo que entendí con la explicación del Ministro Ricardo Molina, queda en cuarenta y cinco mil. Un apartamento en el mercado capitalista cuesta un millón doscientos. Debemos sentirnos orgullosos, el comandante Chávez nos dijo “cuidemos estos apartamentos que están muy bonito”.